
 

 

鐵路事宜小組委員會主席  

陳恒鑌議員 

 

 

要求律政司司長出席 12 月 4 日會議及解釋「一地兩檢」事宜 

 

 

陳主席： 

 

 

 律政司司長袁國強早前表示，若在西九高鐵總站實施一地

兩檢，「無可避免一定要容許內地人員在香港執法」，惟其後

再無詳細解釋。袁司長此說法茲事體大，為求高鐵的所謂「經

濟效益」，港府不惜損害《基本法》及違反「一國兩制」原

則，貿然放棄香港在憲制上的獨有地位，實屬短視不智。  

 

 本周五(12 月 4 日) 小組委員會將討論「廣深港高速鐵路

香港段項目的最新進展」事項，我們要求律政司司長袁國強出

席該會議，向公眾及議員交代，如何在不違反《基本法》的情

況下，實施一地兩檢等事宜。專此奉達，佇候示覆。 

 

 

        
 

毛孟靜          郭家麒 

 

委員 
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